

モータースポーツ科 レース活動

86 / BRZ レース参戦

モータースポーツ科が7月24日から25日にかけてスウェーデンのサーキットで開催された86 / BRZ レース第4戦に参戦した。今年度もプロフェッショナルシリーズに本校卒業生である松本晴彦選手をドラ

イバーとして起用し参戦している。

本校学生達はメカニックとしてレース車両のメンテナンス、セッティング等の作業を行い、日頃の技術を発揮して活動。

予選では、26台中24位となった。

決勝は2レース実施され、1レース目は19位でチェッカーとなり、2レース目は最終的に24位という結果に終わった。

◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆

◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆

◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆

◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆
◆ ◆ ◆



資格講習 ～夏休みに多くの資格取得～

夏休み中も学生は積極的資格取得に励んだ。

フォークリフト運転技能講習を自動車整備科、総合車体整備科の学生24名が7月26日から30日におい

て学科と実技の講習を受けて資格を得た。フォークリフト講習は実技時間が多く日

数を要するが安全な操作が出来るようになった。

普通救命講習を31名が受講を希望し、7月26日27日伊奈町消防署にて受講。感

染防止のため4班とし両日ぶ学生中心に希望者

講習は救急救命士が講師で実践的な内容であり学生は真剣に取り組んでいた。

アーク溶接特別教育講習の学科を一級二級自動車整備科1年生204名が7月27日28日を受講。

受講人数が多いため本校記念館にて座席間隔を広く空けて実施した。

今後2学期の実習授業の中で実技を受け資格を取る。

有機溶剤作業主任者講習は車体整備系を学

ぶ学生中心に希望者

100名が、8月30日31日において受講した。

学生は夏休みを資格取得に活用し有意義な日々となった。



ンスや内圧管理、給油に関する作業を任せられ、プロのメカニックの中作業をしっかりこなしていた。レース中盤に電気系のトラブルが発生したが、プロメカニックの迅速な作業によってレースに復帰する事が出来

同窓生子女入学祝い

同窓会では同窓生の子が入学した場合、会から祝い金を贈呈することになっている。その贈呈式を7月21日、同窓会館3階会議室で実施した。今年の該当者は6名。

贈呈式は、例年同窓会総会後に行っているが、感染防止のため総会が書面決議となったことで子女を通して贈呈した。式の中で渡部雄次同窓会会長から、「総会が実施出来ずお祝いが遅くなってしまったが、同窓生の子供が入学したことを嬉しく思います」とのお言



職員対象技術講習会実施

日々進化する自動車技術に対応するため、本校職員も定期的に研修を受けており、今回は株式会社関東マツダ様による技術講習会が7月21日に実施された。

Mハイブリッドの構造作動、各機構の特徴などの講義を受けた後、実習場に移動し実車を使用した作業や、



分解された部品を観察することができた。最新の技術及び点検・調整方法を学び、今後の授業にフィードバックしたい。

オープンキャンパス

部活で忙しかった人
進路で悩んでいる人
まだ大丈夫です！

- * オープンキャンパス 9月12日(日)
- * 公開授業 9月23日(祝日)
- ・ 体験授業
- ・ 個別相談

- 系列校特待制度あります
- 資格取得と大学卒業の課程もあり
- 就職率100%で将来が安心